

# Jeden Tag ...

## Fairy Tail Woche 2017

Von Rizumu

### Malen ♦ Ein wenig Farbe zum auffrischen [Wendy & Sharuru]

Malen ♦ Ein wenig Farbe zum auffrischen

Wendy ♦ Sharuru

Sharuru stand schon den ganzen Tag mitten in dem kleinem Zimmer, dass Wendy und sie bewohnten und das Mädchen hatte keine Ahnung was in der Exeed vor sich ging. Die Katze stand einfach nur da und schaute das Zimmer an. Sie schien unzufrieden zu sein, aber mit was?

Es war spät am Abend und Wendy hatte Tee gekocht und brachte diesen mit Gebäck in das Zimmer um endlich mit ihrer Freundin sprechen zu können. »Möchtest du Tee, Sharuru?«

Die Katze reagierte und tapste auf ihre Freundin zu. Wortlos setzte sie sich an den kleinen Tisch und nahm die Tasse entgegen, die Wendy ihr hinhielt. Ihre grübelnde Miene behielt sie dennoch auf.

»Was ist los, Sharuru?«

»Hmmm«, gab die Katze nur von sich. »Wie fühlst du dich?«

Wendy war verwundert, dass ihre langjährige Freundin mit einer Gegenfrage reagierte. »Wie ich mich fühle«, wiederholte sie die Frage und überlegte. Dann lächelte sie und antwortete: »Ich fühle mich gut. Die Aufträge laufen gut und ich lerne viele neue Dinge kennen.«

Sharuru nickte.

»Fühlst du dich etwa unwohl?«

»Fühlst du dich hier wohl?«

Erneut hatte die Exeed mit einer Gegenfrage reagiert und so langsam machte sich Wendy ernsthaft um ihre Freundin Sorgen. »Ich weiß zwar nicht was los ist, aber ja, ich fühle mich wohl.«

Sharuru verfiel wieder in Grübelei und wirkte so, als wäre sie nicht ganz hier.

»Fühlst du dich denn wohl?«

Die Katze nickte. »Doch schon.«

»Aber?«

Sharuru nickte und seufzte dann. »Es ist nicht so dass ich unglücklich bin, aber dieses Zimmer.«

»Ist es nicht ordentlich genug?«

»Was«, fragte die Exeed verwundert. »Nein das meine ich nicht. Wir sind schon so lang in Magnolia und seit dem leben wir hier. Es hat sich bisher nichts verändert.«

Wendy sah sich im Zimmer um und überlegte. Sie wusste gar nicht wie lang sie schon hier in Magnolia lebte, nur das sie gerne hier war und sich wirklich zu Hause fühlte. Sie war hier größer, älter und erwachsener geworden. Wendy hatte viel erlebt und gelernt. Und seit diesem Tag hatte sich nichts in diesem Zimmer verändert.

Die Einrichtung gehörte zu dem Wohnheim und nicht zu ihr. Es hatten sich ein paar persönliche Besitztümer dazugesellt, aber das war es auch. Es gehörte nichts zu ihr. Und das obwohl sie die Erlaubnis dazu bekommen hatte sich hier einzurichten, wie es ihr gefiel.

»Lass uns renovieren Wendy«, schlug Sharuru vor und schob ihrer Freundin ihre leere Tasse hin, damit Wendy nachfüllte. Sie nahm sich etwas von dem Gebäck. »Es müssen nicht die Möbel sein, aber lass uns zumindest die Wände streichen und die Vorhänge austauschen.«

»Du möchtest streichen? Meinst du wir können das?«

Sharuru ließ durch ihre Magie ihre Flügel erscheinen und flog einen Meter über dem Boden. »Natürlich! Wir sind so weit gekommen! Du giltst als eine der stärksten Fairy Tail Magier! Lass uns das Zimmer streichen.«

Wendy war überrascht über die entschlossenen Worte ihrer Freundin und ein wenig verlegen wegen des unerwarteten Lobes. »Das wird sicherlich viel Spaß machen.«

Sharuru nickte. »Lass uns die Wände streichen«, sagte sie und setzte sich wieder an

den Tisch. »Wir können uns hier noch besser einrichten. Ein wenig neue Farbe zum auffrischen.«